



A la comunidad del plantel Azcapotzalco.

Ante la suspensión de actividades en el Plantel Azcapotzalco, a partir del lunes 27 de agosto, por un grupo de alumnos que demandan respuesta a una serie de problemáticas que ellos perciben en esta dependencia universitaria, la Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades manifiesta su total disposición para establecer un diálogo franco y abierto que nos permita construir consensos y llegar a acuerdos, en el marco de la legislación universitaria. Para ello, es muy importante restablecer la normalidad académica en el plantel, pues más de 12 000 estudiantes no están recibiendo sus clases.

Asimismo, se informa que la Dirección General del Colegio ha establecido la Comisión Intermedia de Horarios para asignar profesor a todos los grupos vacantes y que, ante la renuncia al cargo de directora de la maestra **MARÍA GUADALUPE MÁRQUEZ CÁRDENAS**, el encargado de la dirección del plantel Azcapotzalco, mientras no se haga el proceso de auscultación para nombrar director o directora, será el actual secretario general, el profesor **ANDRÉS FRANCISCO PALACIOS MEZA**.

Por el bien del proyecto educativo de nuestro Colegio, manifestémonos todos juntos por la apertura del plantel Azcapotzalco y también por el establecimiento de mesas de diálogo.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, 31 de agosto de 2018

DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ
Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades